

Tierra Amarilla albergó la “Expo Vecinal” y la “Expo Talleres”

FERIAS. La primera instancia contó con la presencia de más de 50 emprendedores, mientras que la segunda muestra congregó a 22 juntas de vecinos.

Las organizaciones sociales de Tierra Amarilla Santiago I y Agrupación Catalina, realizaron la tercera versión de la feria de emprendedoras “Expo Feria Vecinal”, evento que contó con el apoyo de Minera Candelaria.

Durante dos días, un numeroso público se acercó hasta el sector de la Población Luis Uribe de Tierra Amarilla, para

apreciar ofertas de ropa, artesanías, productos alimenticios y disfrutar de una serie de actividades de entretenimiento para todas las edades.

La iniciativa, que se realizó en el marco del programa de Inversión Social de Minera Candelaria, en la línea de trabajo bienestar comunitario, congregó a más de 50 emprendedoras y artesanas de la comuna.

En paralelo se llevó a cabo la “Expo Talleres”, exposición destinada a mostrar a la comunidad los diversos productos logrados en la serie de talleres ejecutados durante 2024 por talleristas locales, trabajos que también fueron desarrollados en el marco del programa de Inversión Social de Minera Candelaria en la línea de bienestar comunitario.

En la ocasión, participaron en la muestra 22 juntas de vecinos y vecinas de Tierra Amarilla, quienes participaron en la certificación masiva de los talleres. Se estima en más de 400 las personas beneficiadas.

Para alegría de los asistentes a estos eventos, se realizó además un show artístico a cargo de la banda Los Rebeldes de Ovalle.



AMBAS ESTANCIAS CONTARON CON EL APOYO DE MINERA CANDELARIA.